

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION

LILLE. 108, Rue de Paris
PARIS. 48, Bd. Haussmann

JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix - Tourcoing

BUREAUX : Téléphone 351-17
ROUBAIX : 48, rue de la Gare, 45

Tourcoing : Téléphone 9-85
3, rue Fédérale

DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME

“ Si la France tient dur l'Italie est capable de tenir plus dur encore ”

...déclare M. Mussolini devant plusieurs milliers d'agriculteurs réunis à Rome, au Théâtre Adriano



Une attitude de M. MUSSOLINI, discourtant. (Photo Nyl)

Rome, 22. — M. Mussolini a prononcé un discours dans lequel il a exalté la puissance solide de la race paysanne italienne et a fait plusieurs allusions à la tension franco-italienne en faisant remarquer que si la France « tient dur »

l'Italie était capable de tenir plus, dur encore.

La victoire du blé

Au Théâtre Adriano plusieurs milliers d'agriculteurs étaient réunis aujourd'hui pour recevoir les prix et récompenses de la bataille annuelle du blé, que le ministre de l'Agriculture, M. Bossani, a appelé la victoire du blé, parce que désormais les résultats sont merveilleux.

LE DISCOURS DU DUCE

Après l'exposé du ministre de l'Agriculture, M. Mussolini a pris la parole. Il a d'abord rappelé l'angoisse qui a saisi les paysans italiens au cours de l'hiver dernier où pendant des mois il n'est pas tombé une goutte d'eau.

Veutiez lire en DEUXIEME PAGE notre nouveau feuilleton :

AMOUR maître du monde

par Henry D'YVIGNAC

La Mode aux Sports d'hiver



Capuchon et visière, et cette jeune skieuse ne craint ni le froid ni le vent... tout est résisté gracieusement. (Photo Nyl)

Lire en huitième page : notre « PAGE FÉMININE ».

DRAMES DE L'AIR ET DE LA MER

DIX DES OCCUPANTS DE L'HYDRAVION “CAVALIER” ONT ÉTÉ SAUVÉS

Les trois autres ayant perdu connaissance avant l'arrivée des sauveteurs ont disparu

Nous avons annoncé hier, dans nos dernières éditions, que les occupants de l'hydravion britannique « Cavalier », affecté habituellement à la liaison Bermuda-New-York, qui avait sombré en plein océan, avaient été vraisemblablement sauvés par un vapeur parti à leur secours.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

UN BATEAU DE PÊCHE DE DOUARNENEZ A DISPARU AVEC 14 HOMMES

Il fut aperçu pour la dernière fois, le 15 janvier, luttant contre la tempête

Brest, 22. — La population de Douarnenez est extrêmement inquiète sur le sort de l'un des plus beaux bateaux du port : « Le Mehan Charic », qui appareilla le vendredi 13 janvier, sous commandement du patron Francis Doare avec treize hommes d'équipage. Le temps était extrêmement mauvais, le bateau cependant prit le large pour gagner un lieu de pêche que l'on a dénommé « Le Rava de la Mort », situé à environ 100 milles à l'ouest de la bouée d'Arn Men, laquelle se trouve elle-même à 32 milles de Douarnenez.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

L'assassin ou le complice de l'assassin de Victor Juguet a été arrêté hier à Caudéran

Il s'agit d'un Italien, nommé Riesale, qui a déclaré aux enquêteurs : « Ce n'est pas moi qui ai tué ; j'ai acheté la malle, j'ai retiré l'argent à la caisse d'épargne, etc., mais n'ai fait qu'obéir aux ordres du « grand » qui m'a remis une certaine somme »

Paris, 22. — En consultant vendredi dernier la liste des personnes embarquées sur le paquebot « Paris » le 6 décembre, la police judiciaire avait remarqué un nommé Pichon, né le 24 mai 1904, à Châteaubleau (Finistère), repris de justice déjà dix fois condamné, mais le signalement de cet individu ne correspondait pas du tout à celui de la fiche anthropométrique : sa photographie, envoyée du Havre ne ressemblait pas non plus à celle de Pichon, on n'y voyait pas trace d'une cicatrice que le vrai Pichon porte au-dessus du sourcil droit.

Mercredi dernier, une indication nouvelle ayant été reçue par la police judiciaire, des inspecteurs furent envoyés à Bordeaux afin de la vérifier et de comparer une lettre reçue par la compagnie Générale Transatlantique, d'un nommé

Pichon et postée le 17 janvier dernier à Caudéran, lettre dans laquelle celui-ci demandait son remboursement.

D'autre part, ce matin, le commissaire Roche ayant montré à la gérante de l'Hôtel Marengo la photographie de Pichon, celle-ci a reconnu l'homme qui lui avait loué la chambre N° 13, sous le nom de Brandon.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

A LYON “ IL EST TEMPS QUE LES FRANÇAIS SE RASSEMBLENT ET SE DISCIPLINENT ”...

...déclare M. Henri Pichot au cours d'une réunion de propagande en faveur de l'action commune de salut public menée par le mouvement combattant.

Lyon, 22. — Ce matin s'est tenue, au Palais d'Hiver, la réunion de propagande en faveur de l'action commune de salut public menée par le mouvement combattant.



M. Henri PICHOT (Photo Nyl)

Elle était présidée par MM. Joannès Mercier, président de l'Union Fédérale des Combattants du Rhône, et Humbert Isaac, président de l'U. N. C. du Rhône. Les huit mille auditeurs venus de tous les points du département applaudirent les discours de MM. Jean Goy, président de l'U. N. C., et Henri Pichot, président de l'Union Fédérale des Combattants.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

LA GUERRE EN ESPAGNE LE SORT DE BARCELONE SE JOUE

Les troupes nationalistes ont pris Igualada, malgré une résistance acharnée des Républicains

IL N'Y A PLUS MAINTENANT DE LIGNE FORTIFIÉE GOUVERNEMENTALE PROTÉGANT LA CAPITALE DE LA CATALOGNE



Sur le front du Nord, en Catalogne, les soldats franquistes assistent au bombardement des positions adverses par leur aviation. (Ph. Keystone)

Burgos, 22. — On annonce à Burgos l'occupation d'Igualada par les troupes nationalistes.

La prise de Igualada, qui, depuis hier, était complètement encerclée, a été retardée par une réaction désespérée des forces gouvernementales qui la défendaient et qui étaient commandées par le fameux général Lister.

(LIRE LA SUITE EN CINQUIÈME PAGE)

La participation belge à l'Exposition du Progrès Social à Lille

M. Pomaret, ministre du travail et MM. Delattre et Marck, ministres belges ont présidé hier, dimanche, à Lille, la cérémonie de la pose de la première pierre du pavillon belge



Les personnalités arrivant aux chantiers de la future Exposition. On voit de gauche à droite : MM. MATERNE, Commissaire général du Gouvernement belge près l'Exposition ; MARCK, Ministre belge des Transports et des P.T.T. ; le Sénateur MAHIEU, Président du Comité exécutif de l'Exposition ; LE TELLIER, Ambassadeur de Belgique à Paris ; POMARET, Ministre du Travail ; Ch. SAINT-VENANT, Député-Maire de Lille et CARLES, Préfet du Nord. (Ph. Revault)

« Le prestige des pays démocratiques repose sur le développement du progrès social ». Cette phrase a été prononcée hier matin par M. Delattre, le Ministre du Travail du Gouvernement de Belgique.

Elle devait être inscrite au fronton de la porte monumentale de l'Exposition du Progrès Social qui s'ouvrira à Lille en Mai. Elle illustre en tous cas la cérémonie qui a été déroulée hier dans la cité lilloise, à l'occasion de la pose de la première pierre du pavillon belge à l'Exposition.

L'arrivée des Ministres belges

Trois éminentes personnalités ont présidé cette cérémonie : M. Pomaret, ministre du Travail et deux ministres belges, MM. Delattre, ministre du Travail et Marck, ministre des Transports et des P.T.T.

M. Pomaret et M. Carles, préfet du Nord, ont reçu hier matin les deux ministres belges, en gare de Saint-André où ils ont passé en revue un détachement du 43^e R.I. tandis que la musique du régiment lillois exécutait les hymnes nationaux belge et français.

Les Ministres et le Préfet du Nord se sont ensuite rendus sur les chantiers de l'Exposition où s'est déroulée la cérémonie symbolique de la pose de la première pierre du pavillon belge.

Le geste symbolique

C'est M. le Ministre belge Delattre qui a mané la truelle et scellé la première pierre.

(Lire la suite en 2^e page)

“ IL RESTE A RÉALISER LA COORDINATION DU RAIL ET DE L'EAU ”... A DÉCLARÉ, AU HAVRE, M. DE MONZIE

« Elle sera établie sur des bases différentes de celles du rail et de la route », a précisé le Ministre



M. DE MONZIE. (Ph. H. Manuel)

(Lire nos informations en 2^e page)

UNE ÉLECTION LÉGISLATIVE DANS L'AISNE

IL Y A BALLOTAGE dans la 1^{re} circonscription de Saint-Quentin

où l'on devait pourvoir au remplacement de M. le docteur Hollande

Hier dimanche, a eu lieu une élection législative dans la première circonscription de Saint-Quentin, à l'effet de pourvoir au remplacement de M. le docteur HOLLANDE, socialiste, décédé.

Voici les résultats du scrutin : Inscrits : 18.138 ; suffrages exprimés : 11.207 ; votants : 11.473.

Ont obtenu : MM. Arthur ROBERT, rad. indép., 4.144 voix ; BUGAIN, socialiste, 4.100 voix ; MOLINIER, radical, 383 voix et PELTAT, comm., 2.400 voix.

Il y a ballottage

HIER, A LILLE, M. LÉON JOUHAUX A PARLÉ DU PLAN DE LA C. G. T.

pour le redressement du pays

...devant les cadres syndicaux des départements du Nord et du Pas-de-Calais

(Lire nos informations d'autre page)

LA SEANCE SOLENNELLE de la Société de Géographie de Lille

ELLE A ÉTÉ PRÉSIDIÉE PAR M. SORRE, DIRECTEUR DE L'ENSEIGNEMENT DU 1^{er} DEGRÉ QUI EXPOSA LES RÉFORMES ENVISAGÉES DANS LES PROGRAMMES DE GÉOGRAPHIE DES COURS SUPÉRIEURS



Les personnalités groupées autour de M. Max SORRE, Directeur de l'Enseignement du 1^{er} degré (au centre). A sa gauche, on reconnaît M. DANOUR, Président de la L.M.C. et de la Société de Géographie de Lille. (Ph. Revault)

LIRE NOTRE COMPTE-RENDU EN NEUVIÈME PAGE